
 

 

町長の施政方針に対する質問 

令和６年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

 

１ 

 

鈴木 秀和 

 

１．車座懇談会の意見、要望に対する対応について、 

ほっとみたけ２月号、総務部門に関する車座懇談会で 

の意見、要望整理、今後の対応について、当たり障り 

のない回答に感じました。令和６年度予算で自治会、 

空き家、草刈り問題について、住民懇談会での要望に 

対する予算も計上されており、もっとアピールして、 

住民の声に応えた予算である、と分かってもらうこと 

も大切と考えるが、如何か。 

 

２．新庁舎関連、第三者委員会報告受領以降の進め方につ

いて 

第三者検証委員会は過去の事実の検証、評価であり、今後

の方向性についての提案までは含まれないと思うが、１２

月の補正予算、仮設庁舎建設比較検討業務（５０万円）の

実施状況を含め、検証委員会の報告を受けた、その後の進

め方について、考えを問う。 

 

３．願興寺の完成に向けての宣伝、情宣方法について 

願興寺の完成まで残り２年、名鉄電車に乗って来ていただ

くためには、名古屋方面を中心に、宣伝、情宣が必要と考

えます。名鉄名古屋駅他での看板設置、インターネットを

使った宣伝、情宣は、今やるべきと思うが、そのような考

えはないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

 

２ 

 

可児さとみ 

 

１．みたけファンクラブについて 

①ファンクラブ設立のための調査研究の結果、どのような

方法で進めていくのが御嵩町にとって効果が見込めるか、

具体的に方向性が決まっていれば教えてください。 

②情報発信のべースとなるウェブサイトの構築で、主にど

のような内容を発信していくのでしょうか。現時点でプラ

ンはありますか。 

 

２．願興寺の活用について 

①願興寺を文化財を守る観点から保存、それをまちづくり

に活用する策定をされますが、 ２年後のあるべき姿、ビジ

ョンは町長の中にありますか。 

②どのようなスケジュールを想定していますか。 

 

 

３ 

 

岡本 隆子 

 

リニア発生土置き場計画審議会について 

①全体を通して審議会の運営についてどのようにお考えで

すか。 

②町民公募枠３人のうち１人が辞任されましたが、町民の

十分な意見が聞けましたか。慰留されましたか。また、補

充はなぜされなかったのでしょうか。 

 

 

４ 

 

谷口 鈴男 

 

次期亜炭鉱廃坑対策事業の展望について 

令和６年度で事業期間の最終年度を迎えることになる「南

海トラフ巨大地震に備えた亜炭鉱跡対策事業」の次期事業

の展望と、国、県等関係課機関との調整及び事業実施に向

けての方針は。 

 

 

 

 


